

Art  
on  
56th



## Expositions



### **Riyad Ne'mah**

#### **Portrait**

Jusqu'au 30 janvier, à la galerie Art on 56th.

A travers des toiles quelque peu étranges, Riyadh Ne'mah raconte l'histoire de son pays, l'Irak, en pleine guerre et situation politique imprécise. Ne'mah fait partie de ces artistes qui ont exprimé leurs émotions en couleurs avec la peur et la souffrance au ventre et au cœur de remous politiques. Il a débuté son parcours artistique avec la montée du régime de Saddam Hussein. Il a subi l'oppression et la haine qui étaient pratiquées envers ceux qui s'opposaient au régime.

Riyad Ne'mah est né en 1968 à Bagdad. En 1992, il décroche une licence en beaux-arts avec une spécialisation en peinture. Il a exposé en Jordanie, en Syrie, au Liban, en Irak, aux Emirats arabes unis et au Koweït.